Celebran en Guantánamo Festival Chocolate con café (+Foto)



La música es uno de los platos fuertes de la cita guantanamera. Foto: la autora

Por: Yaqueline de La Rosa Hermida

Como una cita que resalta los valores culturales y económicos de la oriental provincia cubana de Guantánamo, se consolida el Festival Chocolate con café, el cual reúne a artistas nacionales, empresarios, investigadores, unos 70 delegados de otras partes del mundo y al público del territorio para disfrutar del buen arte.

Durante la jornada se presentó en el Centro Zona de Arte de la ciudad de Guantánamo, el emblemático conjunto músico-danzario Nengón Imías, uno de los homenajeados por celebrar siete décadas de quehacer en la promoción y salvaguarda de ese ritmo identitario de esta tierra oriental.

Asimismo, el Modi-Bar Zoilita's acogió el II "Fórum de Proyectos Socioculturales, Creativos e Innovadores para el Desarrollo", como espacio de intercambio y socialización de experiencias entre especialistas, investigadores e integrantes de los Proyectos: Monarcas, Fénix, El Rachón de Cobango, Con Infinito Amor y Artesaneando con Yeny.

Como parte del festival, el Centro Cultural de ARTEX 'La Guantanamera' convidó a disfrutar del espacio especial SaxMan, con su anfitrión el instrumentista Víctor Tamaño y la participación del guionista de la telenovela cubana 'Renacer', Yoel Monzón, y del actor Faustino Pérez Acosta, ambos invitados a esta octava edición de la cita.

La gala de apertura efectuada en la Plaza Polifuncional 'Pedro Agustín Pérez' contó con las interpretaciones de Leo Vera, Vania Borges, Waldo Mendoza y su grupo juvenil Corchete, quienes compartieron con el elenco del territorio y el público que celebra el festival Chocolate con Café.



Foto: la autora

Con el slogan de "un festival diferente que irá donde está la gente", esta fiesta también llega con sus artistas hasta los municipios de la zona este de la provincia, afectados por el huracán Oscar, para llevar aliento a las personas damnificadas.

También se dedica esta octava edición al aniversario 154 del otorgamiento del título de Villa a la ciudad de Guantánamo, el primero de diciembre, y a los jóvenes agroforestales.

Esta cita sociocultural con alcance económico tiene entre otras propuestas la Feria Internacional BioCuba 2024, conciertos, noches guantanameras, recorridos históricos, y el Concurso regional de baile urbano, de la Asociación Hermanos Saíz.



Radio Habana Cuba